



# 鶴ヶ峰

<教育目標> ♣自立 ♣共生 ♣逞しさ



令和6年度学校だより  
第6号 (R7.1.24)

宇都宮市立上河内西小学校長  
吉田 晋

## 令和7年 今年もよろしくお願いたします

保護者の皆様・地域の皆様，旧年中は大変お世話になりました，ありがとうございました。

新しい年を迎え，学校生活がスタートしました。冬休み明け朝会では，子どもたちに「巳年は努力するとよい結果がつかめる年，しなやかに前進し成長する年であるので，今年がんばりたいことを考えてみましょう。」と話をしました。

冬休みが明けて子どもたちが登校するのは約50日になります。2学期後半，学年のまとめをしっかりと行って中学校生活・新学年を迎えられるよう，目標をもって学校生活を送ることができるよう支援していきたいと思ひます。保護者や地域の皆様には，本年も学校教育へのご理解・ご協力をいただけますよう，どうぞよろしくお願いたします。

### 中学校の先生による「乗り入れ授業」

上河内地域学校園で小中一貫教育を推進する取組の一つとして，12月18日（水）に，上河内中学校の先生による乗り入れ授業がありました。授業は，6年生を対象に体育のダンスの授業が行われました。また，1月17日（金）の「中学校訪問」では，上河内中学校の施設や授業・部活動を見学してきました。今回の中学校の先生による乗り入れ授業や中学校訪問を通して，中学校生活への期待を高めるとともに，進学への不安を解消できればと思ひます。



### 避難訓練（不審者）をしました

12月20日（金）に不審者が侵入したときなどの緊急時に安全が確保できるよう，避難訓練を実施しました。今回は，不審者が昇降口から入り階段を上って，2階の教室へ向かったところで，教員数名が不審者を取り押さえるという設定で行いました。また，体育館で警察スクールサポーターや上河内駐在所の方から『いか（ない）・の（らない）・お（おごえをだす）・す（ぐにげる）・し（らせる）』や生活の中で気を付けることについての話をいただきました。訓練を通して，「どんな時が危ないのか」「その時どう行動すればよいのか」を考え，一人一人が身の安全を守るよう心掛けてほしいと思ひます。



### 花育（6年生親子ふれあい学習）



12月20日（金）の6年生の親子ふれあい学習では，河内農業振興事務所による花育体験事業として，栃木県産や宇都宮市生産の生花を使ったアレンジメント作りを行いました。

「花いちもんめ」代表の高橋さんを講師に，親子それぞれにフラワーアレンジメントを作りました。同じ生花を使用しても，個々に違いがあり，素敵な作品ができあがりました。



## 児童集会を行いました

### ① 図書委員会

12月10日（火）に、図書委員会による児童集会が開催されました。集会では、読書週間標語の表彰と図書委員によるスクリーンを使っての「パンダコパンダ」の読み聞かせやクイズを行いました。



### ② 環境委員会

12月17日（火）に、環境委員会による児童集会が開催されました。集会では、「食品ロスを防ぐために必要な事は何でしょう」など、各学年で考えたクイズをしながら環境についての説明がありました。



### ③ 放送委員会

12月24日（火）に、放送委員会による児童集会を校内放送により行いました。集会では、「聞き取りやすいのはどちらか」という放送についてのクイズや「学校あるある」「放送委員による早口言葉」などを行いました。



### ④ 体育委員会

1月16日（木）の昼休みのなかよシタイムは、なわとび集会をしました。上級生と下級生が一緒になって長縄をしたり、学年ごとに、短縄を使って、最後の一人になるまで競い合ったりしました。



## 感謝の会を行いました ～お世話になっている方々へ～

1月22日（水）に「感謝の会」がありました。日頃から子どもたちの安全を見守ってくださっている交通指導員の大森さん、上河内駐在所の若林さん、読み聞かせに来てくださっている池田さん、柿元さん、川口さん、小林さんが会に参加してくださいました。代表児童のお礼の言葉の後、プレゼント贈呈をしました。今年度子どもたちが考えたプレゼントとして、児童が作成したラベルやカード付きのティッシュと感謝の気持ちをお手紙にして渡しました。会に参加できなかったぶっくべりの太田さんと山木さん、給食の配膳員の小林さんや給食センターの皆様にも感謝の手紙とプレゼントをお渡しする予定です。お礼の出し物としては、児童全員で「ありがとうの花」を歌いました。

子どもたちを温かく見守り、お世話になっている皆様、ありがとうございました。



花のアーチと拍手でお出迎えをしました。



プレゼントを渡しました。



代表児童のお礼の言葉です。

### お知らせ 保護者からの体罰等にかかる相談機会について

宇都宮市の小・中学校では、今年度も体罰の根絶を目指し相談の機会を設けています。本校では、下記期間中に校長・副校長が対応させていただきます。体罰やその他ご心配なことがありましたらご相談ください。相談は、お電話・面談のいずれの方法でも構いません。

○相談期間 2月6日（木）・7日（金）の8:30~12:00

○電話番号 028(674)2011

